

" L'ORANIE CYCLISTE "

Copie d'après le n° 1 de la nouvelle « Oranie Cycliste » en Octobre 1976

Souvenons nous ...

Décembre 1954 : Numéro spécial « Pour que vive l'Oranie Cycliste », un désir qui se réalise.

Depuis longtemps déjà, les membres du CRO aspiraient à avoir leur journal, organe de liaison entre le Comité de Direction et les clubs affiliés.

Un premier essai, réalisé par la création de « L'Oranie Cycliste », feuille ronéotypée, devait porter ses fruits, mais cela s'avérait nettement insuffisant : manque de place, parution irrégulière.

Aujourd'hui, avec son édition hebdomadaire imprimée, le CRO va pouvoir y porter remède et, de plus, étendre plus longuement les renseignements à recevoir et à communiquer aux clubs, à leurs dirigeants et à leurs licenciés.

Cela ne va pas manquer d'apporter un surcroît de travail aux membres du CRO, mais pour eux, qu'importe la fatigue quand le but recherché est atteint.

Une fois de plus, le CRO demande à tous ses membres, aux dirigeants et même aux coureurs, de lire et de diffuser « L'Oranie Cycliste », qui demeurera toujours le lien fidèle qui doit unir la grande famille cycliste d'Oranie.

C'est avec cet esprit d'équipe qui existe déjà mais qui doit se manifester plus grand encore, que vivra désormais « L'Oranie Cycliste ».

----- Jules DUMESGES -----

Sommaire :

- Que sont-ils devenus ?
- Des adresses ...
- L'Opération « RETROUVAILLES »

Fin Décembre 1954, M. Jules DUMESGES, Président du CRO-FFC, lançait un appel « Pour que vive l'Oranie Cycliste ».

Le 4 Janvier 1955, il faisait paraître le premier numéro d'une série qui allait malheureusement, de par les événements se terminer le 19 Avril 1962. Avec le numéro 186, disparaissait l'organe de liaison de tous les dirigeants, coureurs et amis du cyclisme oranien.

Vingt ans plus tard, à quelques semaines près, certains d'entre nous lancent l'opération « Retrouvailles ».

Avec les encouragements de M. Dumesges, ils ont décidé de faire REVIVRE « L'Oranie Cycliste », « le lien fidèle qui doit unir la grande famille cycliste d'Oranie. »

Etendre les renseignements à recevoir et à communiquer, écrivait notre Président dans son appel.

C'est toujours notre but, mais il ne s'agit plus de clubs, de dirigeants, de licenciés, mais simplement d'amis, disséminés aux quatre coins de la France, ayant la même passion, et une foule de souvenirs communs.

Notre projet actuellement ambitieux, est un RASSEMBLEMENT pouvant se traduire par Une promenade de 50 à 70 km sur nos vélos, suivie d'un repas pris en commun.

Nous attendons vos suggestions pour définir la date et le lieu de ces « Retrouvailles ».

Nous souhaitons simplement que tout soit prêt pour le printemps.

Dans un premier temps, il s'agit de nous retrouver. Nous comptons sur chacun d'entre vous pour nous communiquer les adresses et même les nouvelles de tous ceux que vous avez pu retrouver.

Certains le sachant déjà par « L'Echo de l'Oranie » : Hôtel du Louvre, 20 Boulevard Victor Hugo, 06 NICE. (Qui nous a ouvert bien gentiment ses colonnes et que nous remercions ici), nous avons pu commencer ce travail.

Le succès de notre initiative dépend de vous. Merci de l'aide que vous nous apporterez.

Jean-Marie BARROIS

(Licencié à la R.O.O de Septembre 1958 au 31 Décembre 1961, départ au service militaire.)

RENSEIGNEMENTS, INFORMATIONS, SUGGESTIONS

à

Jean-Marie BARROIS

QUE SONT-ILS DEVENUS ?

ATTENTION,

Certaines des adresses données datent de quelques années, et nos amis risquent d'avoir déménagé.

Veillez nous excuser pour les erreurs. Merci des corrections qui nous seront communiquées.

M. Jules DUMESGES, après s'être occupé de la section cycliste de l'A.S.P.T.T Montpellier

a dû arrêter toute activité sportive. Nous nous faisons l'interprète de tous ses amis pour souhaiter à Mme DUMESGES une meilleure santé, et un bon moral à notre dévoué président.

M. DUMESGES :

... nous a fait savoir que

-- Félix VALDES faisait encore des étincelles à Toulouse.

-- MANCHON, qui se trouve à Tours, formait un excellent tandem avec son fils .

-- Vincent LILLO, ancien de l'A.V.C.O, comme coureur d'abord, puis comme trésorier est retiré à 06 NICE

-- Joseph MAS

ancien champion d'Oranie des 110 km sur route en 1925, nous fait savoir que son fils Vincent, plusieurs fois champion d'Oranie de vitesse, compte revenir avant la fin de l'année d'Australie où il vient de passer deux ans.

-- Edmond MELLINA, après cinq années passées en Bretagne, avec notamment Martial HIERAMENTE, a été muté dans le Pays Basque où il a repris le vélo « pour retrouver une ligne plus adaptée à un ancien coureur cycliste ». L'ami Edmond n'a pas perdu le sens de l'humour ... Il faut dire qu'il voit souvent son frère, le sympathique Pépito, à Avignon. Le brave Pépito, dans une course de classement disputée le 3 Octobre, a fait une chute très douloureuse. Transporté dans un hôpital de Montpellier, les médecins n'ont pu se prononcer immédiatement. Au moment où ces lignes sont écrites, des nouvelles rassurantes sur l'état de notre ami nous parviennent. Que Pépito trouve en nous lisant, le témoignage de toute notre camaraderie.

-- M. Henri ANGLES, ancien président de la section cycliste de la J.S.S.E, et Vice-président du CRO, serait heureux de prendre contact avec ses anciens coureurs.

-- Fernand GIMENO n'hésite pas à l'occasion de se mesurer aux vétérans du Comité de Provence. Son fils Richard, que certains d'entre nous ont connu tout bébé, a le même coup de pédale que son papa.

-- Paul GIMENEZ

-- Joseph RODRIGUEZ - Michel pour les copains -

- Jean-Marie BARROIS *se sont retrouvés tout à fait incidemment au cours d'un Brevet routier couru dans la banlieue marseillaise. Giméno et ses trois camarades marseillais sillonnant les routes de Provence tous les dimanches matins. Le dimanche 3 Octobre, ils ont participé à la Course de classement de l'USPEG Marseille. Giménez se classe 5^{ème}, Giméno 6^{ème}, Barrois 10^{ème}, Rodriguez 16^{ème}. A noter à la 17^{ème} place Padilla qui, à force d'être supporter à Oran, a préféré rejoindre les pelotons !*
- Jean-Claude ARCHILLA *, roule désormais pour sa satisfaction personnelle en compagnie de Robert MARTINEZ, ancien de l'ASPO.*
- Gilbert PASTOR *va être contacté par les « Marseillais » . . .*
- Joseph ANDREO, l'ancien président de la R.O.O, est dans la région lyonnaise. Son fils s'est illustré sur les routes de cette région, et a eu comme adversaire Bernard Vallée, le grand espoir du cyclisme français.
- Autre « Lyonnais » Gilles FIGARI, dont nous attendons des nouvelles . . .
- Pierre VIVES, vient de quitter l'Oise pour la banlieue lyonnaise. C'est l'un des rares d'entre nous à être encore en activité. Le 15 Août, il terminait 8^{ème} à Montarnaud. Chapeau Pierrot !

OPERATION RETROUVAILLES

Il nous faut des adresses, beaucoup d'adresses. Répercutez ces nouvelles.

Communiquez-nous celles en votre possession.

Quelle date vous paraît la plus propice : Printemps ou début Juillet ?

Que préférez-vous : repas en restaurant ou pique-nique ?

DES ADRESSES . . . DES ADRESSES . . .

M. CATABARD	37000 TOURS
M. CAUDAL	13200 ARLES
M. TROUVE	13270 FOS sur MER
M. LASSERRE	31500 TOULOUSE
M. GRANGIER	57160 SEREMANGE
M. CASSAS	66000 PERPIGNAN
M. EGEA	34000 MONTPELLIER
M. Marcel GONZALEZ	83100 TOULON
M. Jean GARCIA	66000 PERPIGNAN
M. Antoine GIMENEZ	02000 SOISSONS
M. Julien MEUNIER	13007 MARSEILLE
M. Louis RODRIGUEZ	83170 BRIGNOLES
M. CANO (père)	83170 BRIGNOLES
M. QUILES	83100 TOULON

Nous espérons avoir des nouvelles plus détaillées de ces amis et nous comptons sur eux pour nous communiquer d'autres adresses. Le tirage de cet « Oranie Cycliste » a été réalisé avec « les moyens du bord ». Le choix du papier bleu (question d'économie . . . puisqu'il ne nous coûtait rien !) n'a pas été des plus heureux . . . et le recto-verso n'a pas donné de résultats extraordinaires. Si certaines pages sont difficilement lisibles, nous prierons nos lecteurs de nous excuser . . . Et comme nous l'avons tous dit au moins une fois . . . selon la formule consacrée . . . nous essaierons de faire mieux la prochaine fois . . .

Cette prochaine fois dépend de vos réactions, de vos suggestions, des nouvelles que vous nous communiquerez, d'articles peut-être que vous nous proposerez en évoquant le Petit Tourmalet, Ste-Anne, la Route des Crêtes, les Amandiers . . . ou l'anneau du Gallia pour les anciens, ou celui d'Eckmühl . . .

A ce moment aussi, relancerons-nous les membres bienfaiteurs de « L'Oranie Cycliste », car malheureusement, il faudra bien payer le papier, les enveloppes, les timbres . . .

Là aussi une suggestion, des suggestions seront les bienvenues . . .

Merci et à tous, A BIENTOT . . .